



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:19

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 10 de Mayo de 2005

### NOTICIAS DE RADIO

+En relación a la crisis energética, el ingeniero Roberto Atha, recomendó que lo mejor es tomar medidas paliativas y redistribuir las políticas energéticas, porque hasta el día de hoy no se ha visto una política energética clara que permita el desarrollo de la industria eléctrica con fuentes de energía renovable. **(Nueve en Punto, Radio Corporación)**

### NOTICIAS DE TV

+Diputados liberales y sandinistas aprobaron esta mañana las reformas a la ley creadora del Instituto de la Propiedad. Diputados de la bancada Azul y Blanco se mostraron en contra de esa ley. Miguel López Baldizón enfatizó que esa aprobación significa un “resello a la piñata de los años 80”. El Parlamento también aprobó la creación de tres comisiones especiales, para elegir a los candidatos a ocupar los cargos de la SISEP, Instituto de la Propiedad y CSE. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La periodista de Canal 2, Sheyla Cano, comentó que la política actual del FLSN y el PLC es ignorar la posición del Ejecutivo y básicamente el mensaje que le están enviando al Presidente Bolaños es que si no le parecen las reformas que se están dando, que recurra ante la CSJ. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La diputada liberal, María Eugenia Sequeira, afirmó que no les molesta los descalificativos que están utilizando Wilfredo Navarro y María Fernanda Flores en su contra, porque ella ha demostrado su liberalismo en todo momento, además que no dio su voto, para que René Núñez fuera nombrado Presidente de la Asamblea Nacional, entregando el PLC de esa manera al primer poder del Estado. **(Noticiero CDNN)**

+Wilfredo Navarro indicó que funcionarios de la embajada norteamericana le han manifestado a miembros de la bancada liberal su deseo de que se regresen más propiedades a sus dueños y que no se indemnizaran tantas, porque esto endeuda más al Gobierno de Nicaragua. **(Noticiero CDNN)**

+Según Enrique Quiñónez, la bancada liberal está considerando hacerle una estatua al Cardenal Miguel Obando. **(Noticiero CDNN)**

+René Herrera comentó que si los funcionarios electos para ocupar los cargos de la SISEP y del Instituto de la Propiedad, son desconocidos por el Gobierno, entonces será la CSJ quien decidirá ese caso. Asimismo, dijo que esas reformas son producto del consenso en el diálogo nacional. **(100% Noticias)**

+El representante de Anden, José Antonio Zepeda, se mostró preocupado por las declaraciones del Presidente Bolaños y del Ministro de Hacienda, debido a que no se ha dado hasta el momento ninguna reforma presupuestaria para financiar el aspecto económico de lo que acordaron. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El alcalde de Ciudad Sandino, Raymundo Flores, informó que la población de esa localidad no está de acuerdo con la tarifa de los interurbanos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado sandinista Leonidas Centeno negó estar involucrado con la “mafia maderera” y aseguró tener pruebas de que funcionarios de INAFOR están involucrados en actos de corrupción. **(Noticiero CDNN)**